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REQUERIMENTO Nº 441 /2023 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

encaminhado as Secretarias competentes, informações relativas sobre os motivos 

da retirada dos bancos para descanso do Centro Cultural, próximo ao ponto de 

embarque de turista da Maria Fumaça. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações relativas sobre os motivos da retirada dos 

bancos para descanso do Centro Cultural, próximo ao ponto de embarque de turista 

da Maria Fumaça. 

O centro cultural é um ponto turístico, com um grande fluxo de 

pessoas de todas as idades, muitos são os munícipes quem vêem questionando o 

motivo da retira dos bancos, uma vez que os mesmos eram aproveitados para os 

momentos de lazer. 

Isto se faz necessário para o exercício fiscalizador insculpido 

constitucionalmente pelo Parlamentar a fim de sanar dúvidas existentes de munícipes 

quanto aos fatos. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna e que as respostas nos sejam encaminhadas o mais 

breve possível, trazendo os devidos esclarecimentos que serão repassados aos 

munícipes interessados. 

Jaguariúna, 13 de novembro de 2023. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de novembro de 2023.   

 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

             
 
 


